

「Protect your Smile～あなたは一人じゃない～」



HPにも掲載してもらっていますが、6月20日の昼休みに、人権フォーラム実行委員長の山口珠奈さんと6人の副委員長が校長室を訪れ、テーマに込めた思いや、フォーラムで取り組んでいくことについて説明してくれました。テーマには、笑顔が続く西中にしたい、一人で悩まずに周りに相談してほしいといった思いが込められているとのこと。とても素敵なテーマだと思います。集団生活をしていれば勉強のことや友人関係など様々な悩みや嫌な思いをすることもあるかと思いますが。そんな時は一人で悩まず、このテーマを思い出して、友だちや家族、先生など周りの人に相談してくださいね！

中間テストを終えての振り返りを！



中間テストも終わりましたが、努力の成果は発揮できましたか？クラブ停止期間の時間を有効に活用し、計画通りに学習を進められたのか、提出物はきちんと出せたのかなど、自分自身の取組を振り返るとともに、テストで間違えたところや、わからないところをそのままにせず、しっかり復習しておきましょう。

自分自身をさらに成長させていくためには、結果がすぐに出なくても、失敗に正直に向き合い、原因を見つめて前向きに頑張ることが大切です。毎日の努力をコツコツ積み重ねていきましょう。

隠れた努力「継続は力なり」



努力には2つのタイプがあるといわれます。1つは、自分が努力していることをアピールしながらする努力です。もう一つは、隠れた努力、影の努力です。よく「努力は裏切らない」といいますが、これは「努力の結果ではなく、努力することそのものに価値がある」ということを表す言葉です。どんなに苦しくても辛くても、人のせいにならないで目的意識をしっかり持って、自分にできることを「なせば成る」と、ひたむきに一生懸命

に取り組む姿は美しく格好いです。努力を重ねることで、周りの人の見る目も変わってくると思います。「昨日の自分を毎日超えろ」と自分自身に前向きに問いかけて実行を続けてください！

熱中症や交通事故に十分気を付けて！



いよいよ3年生にとって、県大会出場をかけた最後の松阪地区中学校総合体育大会が迫ってきました。野球部・女子バレー部・女子ソフトテニス部(団体戦)男子ソフトテニス部(個人戦)が7月1日(土)から始まり、8日(土)、9日(日)にかけてそれぞれの種目が行われます。30日(金)に壮行会が予定されており、各部からの力強い決意表明を楽しみにしています。改めて「当たり前」に感謝し、万全の状態に臨めるよう、

日々の健康管理や交通事故に気を付けてください。特に熱中症対策など調子が悪いときは無理をせず、休む勇気も必要です。こじらせないように、早めに先生や周りの友だちに相談してください。

体罰調査アンケートへの協力のお礼

アンケートへのご協力ありがとうございました。体罰による指導では、生徒に正常な倫理観を養うことはできず、むしろ力による解決への志向を助長することになりかねないことから、本校での実態を把握し、体罰禁止の徹底を図るためにアンケートを実施しました。今回いただいた回答からは体罰の事案はありませんでしたが、改めて、体罰によることなく、生徒の規範意識や社会性の育成を図っていきたいと思っています。

また、「不適切な指導と考えられ得る例」として、令和4年12月に改訂された文部科学省からの「生徒指導提要」においても、以下の7点が示されています。

- 大声で怒鳴る、ものを叩く・投げる等の威圧的、感情的な言動で指導する。
- 生徒の言い分を聞かず、事実確認が不十分なまま思い込みで指導する。
- 組織的な対応を全く考慮せず、独断で指導する。
- 殊更に生徒の面前で叱責するなど、生徒の尊厳やプライバシーを損なうような指導を行う。
- 生徒に著しく不安感や圧迫感を感じる場所で指導する。
- 他の生徒に連帯責任を負わせることで、本人に必要以上の負担感や罪悪感を与える指導を行う。
- 指導後に教室に一人にする、一人で帰らせる、保護者に連絡しないなど、適切なフォローを行わない。

これらについても改めて教職員で共通認識を図り、部活動を含めた学校生活全般において決して許されないことを留意し、指導や支援を行っていきます。本校の校訓である「自主・協調・創造」を大切にしながら、生徒会目標である「共に前へ」進んでいきたいと思っています。今後ともご理解ご協力をお願いしますとともに、ご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。よろしくをお願いします。